



Wo die Schweiz den Bodensee küsst

Erfrischende Erlebnisse im Kanton Thurgau

Dieser Kanton kann mit seinen Massen wuchern: von insgesamt 273 Kilometern Bodensee-Ufer gehören 69 zum Thurgau. Der ganze See liegt den Urlaubern zu Füßen. Weitere 220 Weiher und kleinere Seen finden sich im hügeligen Binnenland, dazu kommen 1600 Kilometer Bäche und Flüsse. Die bekanntesten davon sind Sitter und Thur, letzterer ist der Namensgeber des Kantons.

Fast versteht es sich von selbst, dass hier jede Gemeinde ihr eigenes Strandbad hat. Viele sind gratis, was Familien besonders freut. Dazwischen finden sich kleine oder grössere Häfen für Hobby-Kapitäne, Urlauber können Boote ausleihen oder auf einem Kursschiff mitfahren. Eine der schönsten Flussschiffahrten Europas ist die Strecke von Stein am Rhein bis Schaffhausen. Denn zwischen Untiefen und wilden Strudeln hindurch muss der Kapitän die Schiffe steuern.

Feste, Festivals und Feuerwerk

Rund fünfzig fantasievolle Flösse machen ein Mal im Jahr die Flüsse Sitter und Thur unsicher. Sie starten vom Barockstädtchen Bischofszell aus und locken Tausende von Zuschauern an der "Rennstrecke." Im Sommer finden die grandiosen Feste meist am Ufer statt. International bekannt ist das Seenachtsfest in Kreuzlingen mit dem Feuerwerk (vom 10.-12. August 2012) - und das Summerdays-Festival in Arbon. Dieses Jahr wird es von 24. bis 26. August steigen, mit Toto aus den USA und Amy Macdonald aus Schottland.

Königliche Blicke zur Entspannung

Wie wäre es nach dem Wassersport mit einem royalen Besuch? Auch der französische Kaiser Napoleon III. und seine Mutter, Königin Hortense, residierten im Thurgau, im malerisch gelegenen Schloss Arenenberg. Den absolut königlichen Blick über den westlichen Bodensee geniessen Besucher von einer kleinen Terrasse hinter dem Schloss aus: "Wie der Golf von Neapel, en miniature", sollen bereits die Gäste von Königin Hortense vor 200 Jahren geseufzt haben.

Weitere Informationen: Thurgau Tourismus, CH-8580 Amriswil,
Tel. +41 (0)71 414 11 44, info@thurgau-tourismus.ch, www.thurgau-tourismus.ch

Pressekontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Firmenkontakt

PR2 Petra Reinmöller Public Relations

Frau Petra Reinmöller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Medienarbeit mit journalistischem Anspruch. Das setzt PR2 Petra Reinmöller Public Relations als PR-Agentur mit Sitz in Konstanz für Kunden aus Tourismus und Freizeit um. Mit großem Netzwerk und hoher Wirksamkeit sorgen wir für überregionale und internationale Berichterstattung zum Tourismus am Bodensee und zu touristischen Angeboten in der Region St.Gallen, dem Kanton Thurgau, der schweizerischen Ferienregion Toggenburg und dem westlichen Teil des Bodensees, dem Untersee. Als Pressestelle unterstützen wir kulturtouristische Anbieter wie das Napoleonmuseum Thurgau, die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg (Schloss Salem) und das See-Burgtheater Konstanz-Kreuzlingen, Hotels wie das Klosterhotel Haus St.Elisabeth in Hegne, Bäder wie die Meersburg Therme und ÖPNV-Anbieter wie die SBB GmbH in Deutschland und der Schweiz.

Anlage: Bild

